

Das Abtei-Gymnasium Duisburg-Hamborn trauert um

Matthias Janissen
Musiklehrer im Ruhestand

Im Jahr 1964 begann er seinen Dienst als Musiklehrer am Abtei-Gymnasium, den er über viele Jahre mit großer Freude und nie ermüdendem Eifer ausübte. Er war Musiklehrer und – was ihm immer noch wichtiger war – Musikerzieher aus Überzeugung und mit Leidenschaft; seine Arbeit mit den Schülerinnen und Schülern sowie die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen bedeutete ihm viel. Die Schülerinnen und Eltern des damaligen Gymnasiums für Mädchen schätzten ihn ebenso für seine musikalische Begeisterungsfähigkeit wie für sein Engagement für musikalische Praxis. Er gründete ein Streicherensemble und leitete zahlreiche Konzerte für Chöre und Solisten; seine Tätigkeit als Kantor in den benachbarten Kirchengemeinden führte zu intensiven musikalischen Begegnungen von Schule und Pfarrgemeinden.

Im Jahr 1998 verabschiedete das Abtei-Gymnasium ihn in den Ruhestand, in dem er weiterhin familiär und freundschaftlich dem Abtei-Gymnasium verbunden blieb. Nach kurzer schwerer Krankheit verstarb er am 1. Mai 2020 im Alter von 84 Jahren.

Die Schulgemeinde des Abtei-Gymnasiums wird ihn als Freund und Kollegen in dankbarer Erinnerung behalten. Unsere Gedanken und Gebete sind in diesen Tagen vor allem bei seiner Familie und seinen Freunden, die auch am Abtei-Gymnasium zahlreich waren.

Für das Abtei-Gymnasium Duisburg-Hamborn
Thomas Regenbrecht
Schulleiter

Für die Eltern
Frank Heidenreich

Für das Kollegium
Bernhard Hinkes

Für die Schülerschaft
Aaron-Pascal Sayar